



寒さに負けない元気な なこさんの子ども達

立春が過ぎて暦の上では春となりましたが、まだまだ寒い日が続いています。しかし、勿来三小の子ども達は、そんな寒さをものともせず毎日体力作りに励んでいます。

立春当日の2月4日(金)には、第4回なこさんチャレンジ600を実施しました。参加した児童全員が完走し、見事自己新記録やタイ記録を樹立した児童もいました。3月4日(金)に今年度最後のチャレンジ600を実施予定です。朝や大休憩の時間には、次回に向けて走力・持久力を高めようと自主的に校庭を走る児童の姿が多く見られます。



<第4回大会 ゴール前のデットヒート>

また、校庭を走り終えた児童は、引き続きなわとびの練習にも自主的に取り組んでいます。校庭に設置してあるなわとびジャンプ台を使って二重跳びやはやぶさ跳びなどの難度の高い技に挑戦し、どんどん上達しています。



<なわとびジャンプ台を使って>

1年生から6年生まで、学年・男女分け隔てなく、みんなで仲よく運動に取り組んでいます。上級生が下級生に跳び方を教えてあげる微笑ましい場面もたくさん見られます。こんなところも、本校のよさの一つだと思っております。

新型コロナウイルス感染症対策

現在いわき市に適用されている「まん延防止等重点措置」を受け、学校では感染症対策の強化・徹底を図りながら学習活動を行っております。

また、2月7日(月)にリモートで行った全校集会では、学校生活の中で時々見られた以下の感染リスクの高まる行為について、改めて注意を呼びかけました。



鼻から顎まで
しっかり覆っている



鼻が出ている



顎に引っ掛けている

鼻マスクや顎マスク

両方がマスクを着用



感染リスクが高い

50 cm

近距離での会話

タッチ!



感染リスクが高い

身体的接触



学校では、子ども達の生活と学びを守るために、今後も感染症対策に万全を期して参ります。

ご家庭におかれましても、1月28日にお渡しした保護者宛依頼文書の内容を再度ご確認ください。「まん延防止等重点措置」期間中の感染症対策に特段のご配慮をお願いいたします。

ブックママの皆様ありがとうございます

ブックママの皆様が、図書室の壁面飾りを3月バージョンに更新してくださいました。今年度も、子ども達の読書活動充実のために多大なるご尽力を賜り、誠にありがとうございます。3月の最後の読み聞かせは、スペシャル企画ということでも楽しみます。

